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北京致远互联软件股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2023-002 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研            □分析师会议 

□媒体采访                □业绩说明会 

□新闻发布会              □路演活动 

□现场参观                √其他（线上会议、策略会） 

参与单位名称 

广发证券、安信证券、百年保险、北京古槐资本、北京金百镕投资 
北京金泰银安投资、北京厚特投资、北京泓澄投资、北京衍航投资 
泽泰证券投资、淡水泉(北京)投资、北京中承东方资管、东莞证券 
东北证券、东方证券、财通证券、花旗环球金融、東方國際（集团） 
国华人寿保险、方正证券、工银国际、光大证券、广东微宇、国海证券 
国泰信托、国金证券、国盛证券、国泰基金、国泰君安、海南悦溪基金 
国元证券、海通证券、韓國投資、华夏财富创新投资、上海枫叶林基金 
合众资产、横琴淳臻、红杉资本、杭州上研科领基金、深圳红石榴投资 
鸿运基金、华福证券、华泰证券、光大保德信、华西证券、汇泉基金 
嘉实基金、建信保险、金元证券、景元天成、君义投资、上海金舆资管 
隆瑞恒泰、民生银行、民生证券、明亚基金、磐厚动量资本、平安银行 
山东嘉信、基金、璞林资本、鹏扬基金、泉果基金、上海和谐汇一资产 
厦门乾行、青岛朋元资管、上海东方证券、上海磐安、上海万峰资产 
上海国泰君安证券资管、上海国赞、开源证券、上海煜德、上海湛盈 
申银万国证券、上海真滢、深圳明达、深圳丞毅投资、深圳固禾基金 
深圳进门财经、郑州智子投资、深圳前海海雅金融控股、西部利得基金 
太平基金、西南证券、信达证券、兴合基金、兴银理财、深圳尚诚资产 
云睿资本、长江证券、中银国际证券、招商基金、中泰证券、中金国际 
誉辉资本、易米基金、银华基金、盈峰资本、粤港澳大湾区产融投资 
浙商证券、中信证券、中信建投证券、兴证全球基金、中邮人寿保险 
中邮证券 

时间 2023年 03月 01日-2023年 04月 30日 

地点 公司办公楼 M座及线上电话会 

上市公司接待人

员姓名 

董事长：徐石 

董事、财务负责人：严洁联 

高级副总裁及产品发展规划部总经理：蒋蜀革 

董事会秘书：段芳 

证券事务代表：李昂 



投资者关系活动

主要内容介绍 

一、介绍环节 

简单介绍公司战略和经营情况，包含产品及应用、业务发展

等。 

二、问答环节 

1、v8 平台与 v5 相比，在技术改进方面的优势在哪里？结合

具体的案例，通过 v8平台可以达到什么样的效果。  

与 V5相比较，公司 V8平台，变化和优势有很多方面。首先，

与 V5相比较，V8是一个基于云原生的技术架构，是微服务架构，

能够支持多云适配和多租户，这是其在架构上的变化；其次，V8

平台的协同运营能力，体现在组织模型中，可以支撑更大型企业

组织，在组织管理、权限管理、工作流引擎以及门户集成连接等方

面都有所增强；第三，V8的低代码平台能力较 V5的低代码平台有

一个较大的提升，它是一个基于领域模型驱动的构建方式，能够

支持更复杂的业务；同时通过低代码生成的平台能够有效的推动

整个生态化的建设和商业模式。 

通过公司 V8平台，它应用到的能力涉及几个方面：第一，是

云架构能力，其可以构架在客户的自建云系统中，客户通过利用

云架构的基础服务，可以与 V8 平台进行整合。其次，由于 V8 平

台是基于云原生的技术架构和微服务架构，它能支持超大规模用

户的使用。第三、客户的核心业务流程，都可以在 V8平台上搭建，

通过多级管控的一体化的流程解决方案，可以使客户核心业务的

流程在 V8平台上得以实现。  

2、公司去年推出 V8，现在 V8 的成熟度怎么样？基于 V8 平

台推出的新产品，如 A9C，与原来的产品是什么样的关系？今年新

开发出来的新产品，其后续的推进节奏如何？销售的主力方向是

哪些产品？  

    公司 V8平台的产品去年已经发布，经过原型客户的验证，公

司认为 V8已经具备了上市的条件，所以今年开始正式上市营销。 

从 V8来看，有两大部署方案，一个是基于微服务架构和解决



方案的 A9C，对于该产品的定位是超大型企业或者一些头部或行

业体系化的客户，公司会有专属的团队经营。通过对重要的头部

客户和头部行业的耕耘，能够获取市场上最有价值的客群，同时

也为公司未来的持续的体系化客户的经营打下良好的基础。该产

品会发挥平台加解决方案的优势，去抓住一些优质重要的头部客

户；另一个是今年还会推出的面向中/大型组织的 A8C产品，这个

会通过公司的常规销售渠道进行销售。目前我们 A8C 产品，其产

品化程度更高，未来会持续的通过我们的低代码平台去更新和发

展 A8C的标准产品，能够持续做到未来对 A8产品的一个替换。 但

是从当前来看，我们采用的策略仍是双平台去满足客户多元化需

求。 

具体的业务营销需根据客户的选择和其时间安排来考虑，从

产品的功能和能力上看，A8C的产品力会不断的增强，它的产品的

丰富度包括在市场的竞争力和客户的使用价值会越来越强大。 

3、公司 2022 年应收账款增长幅度较大，原因是什么？ 

主要是由于两方面的原因，一方面是公司加强头部客户经营，

部分头部客户的回款周期相对比一般企业要长；另一方面是受到

宏观经济环境影响。公司对于应收账款的回款非常重视，在今年

（2023年），公司建立了客户的评审筛选体系，同时加强对客户的

信用评估和信用审核，将应收账款风险前置；在执行层面，业务人

员联合公司法务部门，对客户采取应收账款催收函等一系列措施，

以加快应收账款的回收。  

附件清单（如有） 无 

日期 2023年 05月 09日 

 


